
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence W-02QOJC

Prix 1 250 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Véritable  Eden  naturel,  à  l'abri  des  regards  et  sans  vis-à-vis,  la  propriété  domine

Lorgues et  ses  environs.1,7  ha  d'une nature  luxuriante,  autour  d'une villa  de  200

m2,  exposée  plein  sud.Le  mas,  néo  provençal,  propose  7  pièces  lumineuses,  3

chambres, placards, boiseries et cheminée pour des espaces à vivre sereins.Au rez

de jardin se trouvent un séjour, une salle à manger, une cuisine équipée, un cellier,

une  buanderie,  une  cave  réfrigérée,  une  salle  de  bain,  un  WC  et  une

pergola.L'étage  se  compose  d'une  mezzanine,  d'un  bureau,  de  2  chambres

climatisées avec terrasses privatives, d'une salle ...

On  the  heights  of  Lorgues,  a  true  natural  Eden  in  a  dominant  position,  with  far

reaching  views  across  the  beautiful  surrounding  countryside.The  neo  provencal

mas,  of  200sqm  setting  in  1.7  acres  of  greenery,  includes  7  bright  rooms,  3

bedrooms, cupboards, woodwork and a fireplace for healthy living spaces.On the

ground floor there are a living room, a dining room, a fitted kitchen, a storage room,

a laundry room, a cooled cellar, a bathroom, a toilet and a pergola.The first floor is

composed of a mezzanine, a study room, 2 air-conditioned bedrooms with private

terraces, a bathroom and a ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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